



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

Pressemitteilung

Napoli 2019 – Sommer-Universiade beendet | Positive Bilanz für deutsches Team | Starke Leistungen, überwältigender Teamgeist |

Mit einer bewegenden Abschlussveranstaltung ist am gestrigen Abend die 30. Sommer-Universiade in Neapel zu Ende gegangen. Gastgeber Italien verabschiedete sich im ausverkauften San Paolo Stadion von den 8.000 Gästen aus aller Welt. Die deutsche Delegation blickt mit 18 Medaillen und 58 Top Acht-Platzierungen auf eine rundum erfolgreiche Veranstaltung zurück.

„Nicht nur aufgrund der äußerst starken sportlichen Leistung der deutschen Teilnehmenden und des überwältigen Teamgeists in der Mannschaft wird uns die Sommer-Universiade 2019 noch lange im Gedächtnis bleiben“, resümiert Delegationsleiter David Storek die diesjährigen Weltspiele der Studierenden. „Die italienische Gastfreundschaft und die große Hilfsbereitschaft der Volunteers hat uns alle tief beeindruckt“, so das Vorstandsmitglied des Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverbands (adh) weiter.

Wie auch die Eröffnungsfeier faszinierte die Abschlussfeier mit einer bunten Show. Der Höhepunkt der offiziellen Zeremonie war die Übergabe der Universiade-Fahne an den kommenden Universiade-Ausrichter China.

Sportliche Bilanz beeindruckend – neue historische Bestmarke erzielt

In den 14 beschiedenen Sportarten konnte die historisch jüngste Deutsche Studierenden-Nationalmannschaft 18 Medaillenerfolge feiern. Besonders hervorzuheben ist der Titelgewinn der Leichtathletin Caterina Granz (FU Berlin) über die 1.500m-Distanz. Hinzu kamen neun Silber- und acht Bronzemedailles in den Sportarten Fechten (2), Leichtathletik (8), Judo (2), Schwimmen (3), Tischtennis (1) und Wasserspringen (1).

„Die Medaillenbilanz unterstreicht das insgesamt sehr gute Ergebnis der deutschen Mannschaft“, erläutert adh-Sportdirektor Thorsten Hütsch. Im Ranking, das die Anzahl der gewonnenen Medaillen berücksichtigt, landete das deutsche Team auf einem sehr guten elften Rang und ist nach Gastgeber Italien und Frankreich drittbeste westeuropäische Nation.

Auch im Bereich der Final- und Anschlussplatzierungen überzeugten die 121 deutschen Spitzensportlerinnen und -sportler. Bei 111 Wettbewerben und 153 Starts erreichten sie 58 Finalplatzierungen (erster bis achter Platz) sowie 31 Anschlussplatzierungen (neunter bis zwölfter Platz). Die Top Acht-Platzierungen sind absolut gesehen nach 2017 das historisch beste Ergebnis einer deutschen Universiade-Mannschaft in diesem Bereich. In Relation zur Universiade 2015 mit 50 Final- und 28 Anschlussplatzierungen konnte eine deutliche Steigerung erreicht werden.

„Die Ergebnisse der Sommer-Universiade 2015 stellen die für uns maßgeblichen Vergleichswerte dar, denn die Teamgröße und die Anzahl der Starts waren in diesem ebenso vorolympischen Jahr nahezu identisch“, so Thorsten Hütsch. „Dass die Werte 2019 so hoch liegen und gegenüber 2015 erneut verbessert werden konnten, war nicht zu erwarten, bilanziert Thorsten Hütsch.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

Sehr positiv zu bewerten ist auch der prozentuale Anteil der Aktiven mit Final- und Anschlussplatzierungen. Über 74% der Sportlerinnen und Sportler kamen unter die besten acht Teilnehmenden ihres Wettbewerbs, was eine neue historische Bestmarke darstellt. Fast 93% der Aktiven haben mindestens Platz zwölf oder besser erzielt. „Dies ist ein beeindruckender Beleg dafür, dass der Großteil der Sportlerinnen und Sportler durch ihre Universiade-Wettkämpfe gefordert waren und somit optimal in ihrer Entwicklung gefördert wurden“, so Thorsten Hütsch.

„Vor dem Hintergrund des sehr hohen sportlichen Niveaus der Wettkämpfe sowie unter Berücksichtigung der Tatsache, dass das deutsche Team mit 22,3 Jahren Durchschnittsalter so jung wie noch nie war, ist das Gesamtergebnis mehr als beeindruckend“, lautet das Fazit des adh-Sportdirektors für die Sommer-Universiade 2019.

Ergebnisse

Alle Ergebnisse der Sommer-Universiade 2019 sind unter diesem [Link](#) abrufbar.

Fotos und Informationen

Für die redaktionelle Nutzung kostenfreie, druckfähige Fotos stehen während der Universiade in der [Fotodatenbank des adh](#) bereit.

Alle Fotos © Arndt Falter.

Weitere Informationen zur Universiade und zum deutschen Team finden Sie [hier](#).

Das deutsche Team im Blick

Die Teamliste ist [online](#) abrufbar.

Kontakt

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband
Julia Fräsch
Öffentlichkeitsreferentin
Tel.: +49 163 2086114
E-Mail: frasch@adh.de

Homepage: www.adh.de
facebook: www.facebook.com/hochschulsportverband
twitter: www.twitter.com/@adhGER
Instagram: www.instagram.com/adh.de/
Bewegtbild: www.hochschulsport.tv

Sie erhalten diese E-Mail aufgrund einer erteilten Einwilligung und/oder aufgrund Ihrer beruflichen Tätigkeit. Wir verwenden Ihre Daten nur zu diesem Zweck und geben sie nicht weiter. Weitere Informationen zum Datenschutz erhalten Sie [hier](#).

Wenn Sie keine weiteren E-Mails mehr erhalten möchten, antworten Sie bitte auf diese [Mail](#).